

# **AMANAT AGUNG BELUM SELESAI**

## **Matius 28:18-20; Lukas 24:46-47**

**Yan Antoni**

### **Tujuan**

Supaya jemaat merespon Injil dan rela dibina serta mau mengambil bagian dalam Amanat Agung

### **Pendahuluan**

Menurut laporan Misi Global ternyata masih ada 2 miliar manusia yang belum mendengar tentang Injil keselamatan dalam Yesus Sang Mesias. Di Indonesia ini juga masih banyak suku dan anak suku yang belum terjangkau oleh pekabar Injil. Juga diantara umat Kristen ternyata sebagian besar adalah bayi-bayi rohani yang tidak dibina sebagai murid-murid Yesus sehingga dalam kehidupan sehari-hari sring tidak memuliskan nama Tuhan.

### **Konteks Ayat-Ayat**

Injil Matius 28:18-20 dikenal sebagai Amanat Agung Tuhan Yesus yaitu amanat yang sangat penting disampaikan oleh Tuhan Yesus sebelum naik ke surga. Intinya adalah amanat untuk menjadikan segala bangsa menjadi murid-murid Yesus.

Luk 24:46-47 juga bagian dari amanat agung dalam kata-kata yang artinya sama yaitu amanat untuk menyerukan pertobatan dan berita anugerah kepada segala bangsa mulai dari bangsa Israel.

## **Isi**

### *Pemberitaan Injil adalah Ujung Tombak dari Pelayanan Gereja*

Tanpa pemberitaan Injil yang jelas maka tidak ada orang yang diselamatkan dalam pengertian Alkitab. Pelayanan lainnya menyusul seperti pembinaan atau pemuridan, konseling, diakonia, penggembalaan dan lain sebagainya. Apakah inti Injil yang harus diberitakan?

- a. Yesus sebagai Mesias yang telah menanggung penderitaan bagi umat manusia, mati disalibkan untuk menebus dosa umat manusia dan telah bangkit dari antara orang mati untuk memberikan hidup yang kekal dan kepastian keselamatan orang percaya. Di dunia ini terdapat banyak agama dan kepercayaan tetapi keselamatan dan penebusan dosa yang dijamin Allah hanyalah di dalam diri Yesus Sang Mesias yaitu Juruselamat dan Penebus dosa yang dijanjikan dalam Alkitab bagi segala bangsa.
- b. Berita pertobatan dan pengampunan dosa dalam nama Yesus sang Mesias. Sekarang ini ternyata banyak orang yang menyebut dirinya Kristen tetapi belum bertobat dan itu berarti mereka belum diampuni dosanya. Ini terjadi karena banyak pengkhotbah segan atau tidak berani menyerukan pertobatan. Yohanes Pembaptis dengan serius menyerukan pertobatan. Tuhan Yesus juga dengan serius menyerukan pertobatan. Saudara-saudara yang belum bertobat sekaranglah waktunya untuk bertobat dengan setulus hati lalu terimalah Tuhan Yesus di dalam hatimu dan hidupmu sebagai Juruselamat Penebus dosa dan Raja yang memerintah dalam hatimu. Saudara akan mengalami pengampunan dosa dan hidup baru dalam Tuhan Yesus.

*Menjadi Murid-Murid Yesus adalah Bagian dari Amanat Agung*

Banyak sekali orang yang dipanggil tetapi sedikit yang dipilih (Mat 22:14). Mengapa Yesus mengatakan kata-kata yang menakutkan itu? Karena memang kenyataannya akan banyak orang berbondong-bondong pergi ke gereja hanya untuk mendapatkan berkat secara jasmani, kesembuhan yang murah, lari dari masalah, perasaan nyaman yang sesaat saja dan tujuan-tujuan yang kedengarannya rohani tetapi tidak didasari oleh keinginan untuk bertobat dengan setulus hati. Seorang teolog Jerman yang bernama Bonhoeffer rela mati dengan menentang Hitler karena dia meyakini dirinya sebagai murid Yesus. Bonhoeffer berkata anugerah tanpa pemuridan adalah anugerah yang murahan. Anugerah dari Tuhan Yesus berupa pengampunan dosa dan hidup yang kekal bukan anugerah yang murahan. Apa artinya menjadi murid Yesus?

- a. Relu memikul salib. Seseorang yang ingin menjadi murid Yesus harus rela memikul salib. Apa artinya? Artinya dia harus bertobat setulus hati dengan menyangkali dirinya, tujuan hidupnya yang lama. Dia harus menyerahkan seluruh hidupnya hanya untuk melakukan kehendak Allah. Seluruh aspek hidupnya hanya untuk kemuliaan Allah. Walaupun harus menderita dia tetap taat kepada Firman Allah dan kehendakNya. Menjadi murid Yesus memang tidak mudah. Tidak ada pilihan lain jika ingin keselamatan abadi.
- b. Mengikuti Yesus. Apa artinya mengikuti Yesus? Yang terpenting setelah pertobatan dan memikul salib adalah mengikuti teladan dan ajaran Yesus. Sesudah Yesus memanggil orang-orang yang letih lesu dan berbeban berat untuk datang kepadaNya dan mendapatkan kelegaan, Yesus berkata 'belajarliah kepadaKu karena Aku lemah lembut dan rendah hati'. Orang Kristen yang menjadi murid Yesus pertama-tama harus belajar rendah hati. Berapa tahun Saudara menjadi orang Kristen? Sudahkah Saudara belajar untuk rendah hati dalam kehidupan sehari-hari?

Yang terpenting yang sama maksudnya: Yesus berkata: “Dengan demikian semua orang akan tahu, bahwa kamu adalah murid-murid-Ku yaitu jikalau kamu saling mengasihi.” (Yoh 13:35).

*Semua Gereja, Sinode dan Badan Misi Harus Bekerja Sama Memanfaatkan Semua Sarana untuk Menyelesaikan Amanat Agung*

Gereja sudah berdiri hampir 2000 tahun tetapi amanat agung belum selesai juga. Mengapa begitu? Karena gereja, sinode dan badan misi belum bekerja sama dengan semestinya. Lihat saja di Jakarta, Bandung, Surabaya dan Pulau Batam. Berapa ribu gereja dan hamba Tuhan berada di Jakarta? Mereka saling berebut umat atau dengan istilah terkenal ‘rebutan domba’. Tujuannya apa? Jawabannya rohani. Melayani jiwa-jiwa yang perlu dan mau dilayani. Sebagian memang demikian. Tetapi sebagian lainnya adalah demi uang, demi prestasi dan prestise, demi pengembangan kerajaan pribadi dan denominasi masing-masing. Hampir semua metode bisnis dipakai. Berapa banyak gereja di Pulau Batam? Kira-kira ada 200 gereja dengan pelbagai denominasi. Apa tujuannya? Gereja berlomba-lomba dan berkompetisi di satu pulau yang relative kecil tetapi berkembang. Begitu banyak tenaga dan dana tumpang tindih di kota besar Sedangkan masih banyak suku dan anak suku serta pulau-pulau yang belum dijangkau dengan Injil.

- a. Kerjasama gereja, sinode dan badan misi adalah keharusan. Mazmur 133 berkata bahwa alangkah baiknya bila saudara-saudara duduk bersama-sama dengan rukun karena ke sanalah diperintahkan berkat dan kehidupan untuk selamanya. Semua suka menyanyikan mazamur ini. Sudah waktunya gereja, sinode dan badan misi duduk bersama bukan untuk memaksan liturgy dan doktrin tetapi untuk saling membagi informasi ladang misi dan bagaimana bisa bekerja sama. Saya yakin dalam 10 tahun atau satu decade Amanat Agung Tuhan Yesus bisa diselesaikan jika semua gereja, sinode dan badan misi bekerja sama. Semua daya dan dana supaya diprioritaskan untuk penyelesaian amanat agung. Tentu saja ada yang menjadi pendoa-pendoa

syafaat, mendukung dengan dana dan banyak yang diutus untuk pergi menyelamatkan jiwa-jiwa dengan Injil Sang Mesias Juruselamat dunia. Tidak ada yang lebih penting dari penyelesaian amanat agung.

- b. Memanfaatkan sarana yang ada. Tuhan dengan providensianya sudah menyediakan sarana-sarana super moderen, misalnya rekaman-rekaman baik suara, hurup dan gambar, radio, televisi, komputer dan internet serta literatur yang mudah dikirimkan. Sungguh luar biasa. Tidakkah kita berpikir bahwa Tuhan menyediakan semuanya untuk penyelesaian amanat agung juga? Bukan setiap anak Tuhan bisa berpartisipasi dalam penyelesaian amanat agung?

Ada banyak daerah yang bisa dijangkau dengan Injil dengan sarana teknologi super moderen. Tetapi ada juga daerah-daerah yang menunggu kedatangan pekababar Injil yang rela berkorban untuk hidup di tengah-tengah mereka dengan segala kekurangan dan keterbatasan. Untuk itu diperlukan rencana-rencana misi yang holistic: mengabarkan Injil untuk manusia seutuhnya tubuh jiwa roh. Memang perlu dana yang besar. Saya yakin Tuhan menyediakan semuanya. Tuhan menyediakan kesempatan yang sangat luas kepada jemaat yang sudah diselamatkan oleh Tuhan Yesus dan sudah menjadi murid-murid Yesus. Banyak orang Kristen sudah menggunakan *Facebook*, *Twitter*, *Youtube*, *Blog* dan *Website*. Ambillah bagian dalam usaha penyelesaian amanat agung Tuhan Yesus dengan sarana-sarana yang tersedia dengan bijaksana. Apabila kita mengambil bagian dalam Amanat Agung maka Tuhan Yesus berjanji untuk senantiasa menyertai kita dalam segala pergumulan, penderitaan, beban, kekuatiran dan ketakutan kita. Ia menyertai kita sampai akhir zaman.

### **Penutup**

Saudara-saudaraku yang dikasihi Tuhan. Responillah Firman Tuhan hari ini. Yang merasa belum bertobat setulus hati, sekaranglah

waktunya untuk bertobat dengan setulus hati dan menerima Tuhan Yesus sebagai Juruselamat dan Raja dalam hati dan seluruh aspek kehidupan Saudara. Saudara-saudara yang belum merasa menjadi murid Yesus sekaranglah waktunya untuk minta dibina apa artinya memikul salib dan mengikut Yesus. Selanjutnya dukunglah semua usaha pekabaran Injil baik yang dekat maupun misi ke tempat yang jauh. Marilah kita bekerja sama dan manfaatkan sarana yang Tuhan sudah sediakan. Amanat Agung belum selesai. Tuhan Yesus memberkati. Amin.